日進市大学連携講座 2021/11/6

「言葉を育む・心を育む―意欲のある子どもに育てましょう―」 講師:子どもケア学科 児童発達教育専攻 准教授 大島 光代

これからの時代、意欲をもってどんなことにも取り組み、逞しく生き抜いていく力が求められます。 ちょっとした言葉がけが、子どもの意欲を育みます。言葉の力を育てる工夫やコツについて、分か りやすくお話しました。

受講者アンケートまとめ

回答数6

■ 受講された感想

- ①とても良かった 3名 ②良かった 3名
- ③あまり良くなかった 0名 ④悪かった 0名 /欠席 2名
- 今回の受講形態(オンライン)はいかがでしたか?(よろしければ、なぜそう思うかお聞かせください)
 - ①今後も活用したい 6名
 - ②オンラインでも、視聴会場で聴講したい 0名
 - ③オンラインなら受講したくない(講師と対面が良い) 0名

【理由】

- ・子どもがいても受講しやすいため。(2名)
- ・オンライン講座が増えると参加しやすいです。
- ・幼児がいるので容易に外出できないのと、受講会場まで行く準備や時間が育児に避けることが大きいです。
- 今後、大学連携講座に期待すること、感想等

(欠席された方も差し支えのない範囲で参加できなかった理由などを伺いました)

- ・子育てに役立つ講座の実施
- ・大学の講義みたいで、前半は頭に入らなかった。研究結果、論文という言葉が多かった。
- ・質問時間をもう少し長めにしてほしい。
- ・コロナが落ち着いてきているので、今後は対面での講座もやってほしいと思いました。
- ・皆さんの感想を聞いてみたかった。
- ・不安を和らげる道標
- ・後日に講座を再び聞ける様に、録画配信して欲しいです。

・大学の講義形式を体験できることは勉強好きな私にとっては貴重です。先生が用意してく ださる資料を事前に読んだり、資料に従って講義を聴いてノートを取るのが楽しいです。 今回のように資料をいただけると今後見返す楽しみもあるのでそのようにしていただき たいです。また、先生の研究されてきた内容を奥深く知ることができるのも楽しいので、 多少の専門用語があったり、難しい内容であったりしても構いません。

【以下、運営について】

- ・アンケートはメールに直接打つのは手間なので MicrosoftForms などの形式が良いのかな と思いました。
- ・受講案内の葉書にいつのイベント案内か記載がなかったので書いてあると親切かと思いました。
- ・今回の受講手続きについて、電子申請で参加の申し込みをしましたが、後日わざわざハガ キを送っていただかなくてもよく、メールでの連絡で十分かと思いました。

また、200 円の受講料を払いに市役所の窓口に行かなければならないのが大変でした。コロナ対策としてオンラインで開講されているのに、直接窓口に行くのでは意味が無くなってしまうのではないかと思います。

先日他の自治体が主催しているオンライン講座を受講しましたが、そちらは全てメールで のやり取りで、受講料はかかりませんでした。

今回の参加人数からすると、受講料 200 円でハガキのコストや職員の方の労力、窓口へ支払いに行く手間などを考えても、オンラインでの講座は無料でおこなった方が良いのではないでしょうか。受講料を事前に支払いに行くシステムでなければこちらとしても気軽に受講でき嬉しいです。